



## La Usal deja desiertas 22 plazas de funcionarios no docentes

**RICARDO RÁBADE / WORD**

**SALAMANCA.** La Gerencia de la Usal ha declarado desiertas 22 de las 47 plazas que sacó a concurso, el 30 de diciembre de 2014, entre su personal funcionario de administración y servicios. El gerente de la institución académica, Luis Mediero, publicó el pasado 7 de marzo la resolución de los 47 puestos de trabajo, de los que solo se cubrirán 25. En la convocatoria del 30 de diciembre, que fue transcrita el pasado 9 de enero en las páginas del Boletín Oficial de Castilla y León, se argumentaba esta convocatoria al indicarse que existían «razones organizativas y de atención de los servicios que exigen cubrir con carácter definitivo los puestos de trabajo vacantes por jubilación de su

titular, sin que ello suponga incremento de costes de personal». La convocatoria contó, además, con el informe favorable de la Junta de Personal Funcionario del PAS.

Las plazas que no se cubrirán están vinculadas a los departamentos de Ingeniería Química, Personalidad, Evaluación-Tratamiento Psicológico, Psicología Básica, Química Orgánica, las bibliotecas de los campus de Béjar y Ávila, el Centro de Formación Permanente, la Escuela de Ingeniería Industrial de Béjar, las facultades de Ciencias Sociales, Derecho, Psicología y Economía-Empresa, el Centro de Estudios Brasileños y los Servicios de Asuntos Económicos, Contabilidad, Contratación y Personal Docente e Investigador.